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　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、
より身近に議会を感じていただけると思います。
　「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推
進するため、積極的に議会情報をお届けしてい
きたいと考えておりますので、ぜひご利用ください。

本会議のライブ映像と録画映像
※録画映像は、過去の会議を会議名や議員名、
用語などで検索してご覧いただくことができます。

◆配信内容

福生市公式ホームページ
(http://www.city.fussa.tokyo.jp/) にアクセ
スして「福生市議会」→「インターネット中継」の
順にクリックしてください。

◆アクセス方法

ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」
　平成25年第1回定例会は、2月26日（火）から3月
26日（火）までを予定しています。
◆本会議（予定）
　午前 10時開会
　2月26日（火）～
　3月1日（金）及び 3月26日（火）
◆予算審査特別委員会（予定）
　午前 9時 30分開会
　3月5日（火）～ 8日（金）
◆常任委員会（予定）
　午前 10時開会
　3月12日（火）～ 14日（木）

※本会議・委員会は傍聴できますので、お気軽に
お越しください。

次回定例会のお知らせ

　平成２４年１２月１１日と１２月１８日に２回にわたって、第３次議会改革検
討協議会が開催されました。
　１回目の議会改革検討協議会で、決算審査特別委員会をいかに効率よく
審査するかについて検討がされました。実際の決算審査特別委員会で効率
化を目指した審査を検証した結果、次回からの予算審査特別委員会及び
決算審査特別委員会では、開会・閉会時間を午前９時３０分から午後５時
１５分の定時以内で実施することになりました。
　また、検討課題となっている「議員定数の削減について」は、議員から、
次のような意見が出されました。
１　多くの市民から減らした方がよいとの意見を聞くので、もう少し市民の
声を聞いて、検討した方がよい。
２　定数削減については反対である。定数削減よりも、経費の節減に努力
したらどうか。
３　普段の議員活動や議会について、何をしているのか多くの市民が知ら
ないために、あまり活動していないように見えて、減らした方がよいと言
っているように思える。もっと議員活動についてＰＲをする必要があるな
ど、さまざまな意見が出されました。
この件については、できるだけ早い時期に再度検討して、意見を集約し

ていくということになりました。

議 会 の 動 き

「声の市議会だより」を
お届けしています

　音訳ボランティア「福生いとでんわ」の皆さん
にご協力いただき、市議会だよりの音訳をデイジ
ー方式のＣＤにして、視覚障害者（１・２級）の
方にお届けしています。　
ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっ
しゃいましたら、議会事務局にご連絡ください。

☎042-551-1523
○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいと
ころをすぐに検索できるなど、情報検索性に優
れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象
者は日常生活用具として給付を受けられます。

（利用者一割負担）

伝統文化を子どもたちに継承する事業の推進を
堀 雄一朗 議員

　質問　伝統文化こども教室事業
には多くの子どもたちが参加し、
日本の伝統文化に親しんでいた
が、この事業は、国による事業仕
分けでなくなってしまった。伝統
文化を子どもたちに継承する事業
の推進について伺う。
　教育長 伝統文化こども教室事
業は廃止され、現在は文化遺産を
活かした観光振興・地域活性化事
業となっている。伝統文化の継承
は子どもの健全育成や地域づくり
に必要であり、子どもたちが豊か
な人間性を涵養（かんよう）し、

地域の文化に誇りを持ち、次の担
い手育成にもつながるよう、伝統
文化の育成を図っていく。

▲福生市伝統文化発表会

集団の中での障がい児保育が重要ではないか
阿南 育子 議員

　質問　知的・身体・精神障がい
の３障がいや発達障がいの子ども
について、赤ちゃんの時代から大
人に至るまでトータルに特別支援
を進めていくことが必要で、中で
も集団の中での体験が大切だと思
うが、どうか。
　市長　障がいのある子どもの保
育・療育は、一人一人の子どもの
発達過程や障がいの状態を把握
し、適切な環境のもとで、他の子
どもとの生活を通して、ともに成
長することが重要であり、子ども
の状況に応じた保育を実施する観

点から、家庭や関係機関と連携し
た支援を行うことが大切であると
考えている。

▲福生市子ども応援館

オスプレイの飛来・訓練中止要請について
奥富 喜一 議員

　質問　全国各地でオスプレイ配
備反対の声が上がる中、オスプレ
イの横田基地飛来の可能性が高ま
っている。市の最優先の課題は福
生市民の命と安全を守ることであ
り、市長にはこの立場で頑張って
交渉を強めていただきたい。
　市長　オスプレイの横田基地へ
の飛来については、福生市や横田
基地周辺市町基地対策連絡会とし
て、国に対し文書により反対の申
し入れをしている。横田基地第
374空輸航空団に対する総合要請
の折も、横田基地へ飛来しないよ

う、国からも米軍と折衝するよう
強く要請している。

▲横田基地で行われたサムライサージ訓練

今年はスポーツ祭東京2013開催の年！

国体に参加しよう！

　平成25年、いよいよスポーツ祭東京2013が開催されます！！
　スポーツ祭東京2013は、第68回国民体育大会（国体）と
第13回全国障害者スポーツ大会（障スポ）の総称で、東京都
での国体開催は54年ぶり、障スポは初めての開催となります。
　福生市では、国体の正式競技であるソフトボール競技（成年
女子）と、デモンストレーションとしてのスポーツ行事（デモスポ）
であるシニアソフトボール競技を開催します。

会場に行って観戦しよう！　ボランティアとして参加しよう！
福生市実行委員会では、ボランティアを募集しています。
皆さまの御協力をお願いします。
市民の力で国体を成功させよう！

第68回国民体育大会　正式競技
　【競技】ソフトボール競技（成年女子）
　【会期】平成25年9月29日（日）～10月1日（火）
　【会場】福生野球場・市営競技場

第68回国民体育大会　デモンストレーションとしてのスポーツ行事
　【競技】シニアソフトボール競技
　【会期】平成25年10月5日（土）※予備日10月6日（日）
　【会場】福生野球場

●問合せ　国体推進室
　☎042-551-1750
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福生市議会も応援しています！
スポーツ祭東京2013 第68回国民体育大会
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